



Regionaljournal Steiermark



Vierjähriger lief in Mariazell in Pkw

Freitagvormittag kam es zu einem Verkehrsunfall mit einem schwer verletzten Kleinkind.

Gegen 11:00 Uhr befuhrt ein 62-Jähriger aus dem Bezirk Bruck-Mürzzuschlag die B20 in Richtung Mitterbach, als plötzlich ein vierjähriges Kind vor seinem Pkw auf die Fahrbahn rannte. Dem Mann war es nicht mehr möglich, seinen Pkw rechtzeitig zu bremsen und er erfasste das Kleinkind frontal.

Beherztes Eingreifen von Ersthelfern

Zeugen des Unfalls verständigten umgehend die Rettung und starteten mit der Reanimation des, zu diesem Zeitpunkt leblosen, vierjährigen Jungen. Beim Ein treffen der Rettung war das Kind wieder bei Bewusstsein und der Notarzt konnte die weitere Versorgung vornehmen. Das schwerverletzte Kleinkind wurde vom Rettungshubschrauber C15 in die Kinderklinik Linz geflogen.

Die 63-jährige Großmutter des Buben erlitt einen Schock und wird durch das KIT-Team betreut. Beim Fahrzeuglenker konnte keine Beeinträchtigung festgestellt werden.

